

Chapelle du Raffort

Consacrée à **St Jacques le Majeur**, la chapelle existait avant la visite de l'archevêque de Tse en 1633.

En 1645, les habitants ont ordre de la réparer « dans les deux mois ». Vers 1776, un nommé Jean Barral la dota et en obtint le droit de patronage.

Cette chapelle a été réparée, extérieur et intérieur, en 1956, grâce à l'initiative du curé Fernand Bornand, (décédé en 1979).

Restauration complète par la commune des Allues entre 2003 et 2005.

Vous pouvez découvrir à l'intérieur :

- Le tableau central (daté de 1781) représente Saint Jacques le Majeur, en costume de pèlerin avec le « bourdon » (bâton), la besace, la « gourole » (gourde), le mantelet (grande cape) et le chapeau de feutre à larges bords orné d'une coquille Saint-Jacques.
- Les autres personnages sont : Sainte Catherine d'Alexandrie et la roue dentée de son supplice et St Jean l'Évangéliste.
- Une statuette de St Barthélémy tenant son couteau, une statuette de St Jacques le Majeur, deux statuettes de la Vierge à l'Enfant, et un crucifix d'autel, le tout en bois polychrome
- Le bénitier d'entrée daté selon l'inscription de 1664.
- Un coffre à céréale daté de 1866.

Les murs intérieurs sont peints du sigle IHS :

« Iesus Hominum Salvator » : Jésus Sauveur des Hommes

et de la **fleur de lys** représentant **Saint Jacques d'Assyrie**, évangéliste et premier évêque de Tarentaise en 426.

La **cloche en bronze de 1598** a été classée au titre d'objet des **Monuments Historiques** le 30 Mars 1943.

Sur la cloche l'inscription précise :

« Lavdate Dominum In Cimbali Bene Soantibus, Sancte Giacomo Ora Pronobis » :

Louez le Seigneur avec des cymbales sonnantes, St Jacques priez pour nous.

